
Beantwortung durch:

BzBm
FinPersKultWi

BzStRin
OrdUmNatSGA

BzStR
SchulSportFM

BzStRin
SozGes

BzStR
StadtBü

BzStRin
JugFam

Drucksache
Bezirksverordnetenversammlung
Pankow von Berlin

IX-0799

Mündliche Anfrage

BV Thomas Bohla (Fraktion der SPD) 

Ursprung: 
Änderungsantrag, BV Thomas Bohla (Fraktion der SPD)

Beratungsfolge:
15.11.2023 BVV BVV/018/IX

Betreff: Pankower Kiezkneipen sterben – Was hat das Bezirksamt seit Juli gemacht?

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten:

Mit der Drucksache IX-0695 - Rettet die Kiezkneipe, beauftragte die 
Bezirksverordnetenversammlung das Bezirksamt am 12. Juli 2023 zur Unterstützung bedrohter 
Pankower Gastronomiebetriebe in einem ersten Schritt einen Kneipengipfel einzuberufen. 
Mittlerweile musste Höher´s Eck nach 120 Jahren schließen.

Ich frage das Bezirksamt:

1. Hat das Bezirksamt in den vergangenen vier Monaten Pankower Gastronomiebetriebe 
angesprochen und einen Kneipengipfel einberufen?

2. Hat das Bezirksamt in der Zwischenzeit eine Ansprechperson für von Verdrängung 
bedrohte Gastronomiebetriebe benannt und öffentlich bekannt gemacht?

3. Welche weiteren Schritte zur Umsetzung des BVV-Beschlusses plant das Bezirksamt in 
den nächsten vier Monaten?

Eingangsdatum: 13.11.2023 Weitergabe an Bezirksamt: 13.11.2023

Einreicher: BV Thomas Bohla (Fraktion der SPD)
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